

# Dank an die Kulturpatinnen

Soroptimistinnen unterstützen seit vielen Jahren Gaardener Grundschul Kinder



Gutes zu tun, trägt Früchte – in der von der Klasse 4d aufgeführten Geschichte des Herrn von Ribbeck und auch im Fall des Engagements der Kieler Soroptimistinnen für die Hans-Christian-Andersen-Schule. Foto Martin Geist

**Gaarden.** Ob Werftparktheater, Kunsthalle, Kino oder Konzert: Wenn in der Hans-Christian-Andersen-Schule kulturelle Ausflüge anstehen, sind indirekt meist auch ein paar Dutzend engagierte Frauen mit dabei. Bereits seit 2007 stehen die Soroptimistinnen der Clubs Kiel und Baltica der Gaardener Grundschule verlässlich als Kulturpatinnen bei.

Von Martin Geist

Nicht ganz unschuldig daran ist Pädagogin Cordula Müller, die vor Jahren mit ihrer damaligen zweiten Klasse an den Norddeutschen Tanztagen teilnahm und dabei in Kontakt mit Frauen der weltweit aufgestellten Organisation Soroptimist International kam. Zunächst bekam daraufhin nur die Klasse von Cordula Müller Unterstützung, nach

und nach wuchs sich die Sache aus. Inzwischen kommt es immer wieder vor, dass mehrere Klassen zusammen einen Kulturtrip unternehmen und dabei gefördert werden, erzählt Helga Lange vom Club Kiel.

Fest eingespielt hat sich dabei das „Geldverdienen“ auf Seiten der Soroptimistinnen. Einmal im Jahr mieten sie sich das Theater im Werftpark für eine Benefizvorstellung, der Erlös wird dann im Laufe der

folgenden Monate für die Hans-Christian-Andersen-Schule lockergemacht. „Das ist unglaublich hilfreich“, freut sich Cordula Müller, die besonders den unbürokratischen Charakter dieser Unterstützung lobt. Davon wiederum profitieren nach ihren Angaben nicht zuletzt auch Eltern, die zwar keine staatlichen Transferleistungen erhalten, aber so wenig verdienen, dass Extras für die Kinder kaum drin sind.

Unabhängig davon sind sich in der Hauptsache alle mit Helga Lange einig, dass eine solche Unterstützung allemal sinnvoll ist: „Kultur gehört zur Bildung.“ Dass die wahrlich Früchte trägt, durften jetzt Helga Lange, ihre Clubfreun-

dinnen Anette Schwohla und Stephanie Denzer-Fürst sowie Dorit Hamer-Göbbel und Angelika Adelman vom Club Kiel Baltica erleben: Als spezielles Dankeschön an die treuen Kulturpatinnen führten die Kinder der Klasse 4d exklusiv das Fontane-Stück Herr von Ribbeck auf Ribbeck im Havelland auf.

Nicht ganz uneigennützig erhoffen sich die Schülerinnen und Schüler, dass ihre Gönnerinnen weiterhin motiviert bei der Stange bleiben. Schließlich soll es schon am Sonnabend zur Kieler Polizeishow gehen. Auch ein Besuch des Schulkinos mit dem kleinen Nick und einer Vorstellung im Werftpark-Theater sollen noch folgen.